

EL SUMINISTRO DE AGUA

Prevén incremento en los cortes

L. Padilla y R. Martínez
EL ECONOMISTA

Los cortes en el suministro de agua -que actualmente son de 30% diariamente- podrían incrementarse para el mes de octubre si el nivel de las presas del Sistema Cutzamala no aumenta.

El director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, detalló que el déficit de las presas que abastecen al Valle de México subió a 81 millones de metros cúbicos, lo que representa un decremento de agua de 23 millones, en 17 días; por tanto, los cortes podrían ser de entre 40 y 50 por ciento.

Luego del anuncio de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales, AC (ANTAD) para sumarse al Programa Emergente de Agua del DF, Aguirre Díaz dijo que el gobierno capitalino no puede continuar subsidiando las tarifas del agua.

MEJORA EN LA INFRAESTRUCTURA

Para resarcir las ineficiencias de la infraestructura hidráulica y garantizar el suministro de agua es necesario incrementar las tarifas hasta en 1,000% en la zona del Valle de México, aseveró Federico Ruanova, socio de la práctica de medio ambiente, recursos naturales y cambio climático de la consultoría Baker & McKenzie.

Por falta de recursos, la infraestructura hidráulica está en malas condiciones y se pierde 40% del líquido en el trayecto por las ineficiencias de la red de suministro y transportación, comentó el experto.

“No es justo que en la ciudad de México se pague 2.21 pesos por metro cúbico, mientras que en Estambul, una ciudad similar a la capital del país, se pague 22.94 pesos”, enfatizó.

lpadilla@eleconomista.com.mx

